

10 Jahre ABENDLOB in den Gemeinden der Pfarreien Eichenzell und Lütter

Am 06. Oktober 2014 wurde im Rahmen der Kirchenmusikwoche 2014 in der Turmkapelle der Heilig-Kreuz-Kirche in Lütter zum ersten Mal **Abendlob** gefeiert.



Foto: Stefan Hesterberg

Auf Anregung des Kirchenmusikinstituts des Bistums Fulda und mit Unterstützung von Pfarrer G. Pasenow hatten sich Mitarbeitende des Arbeitskreises Liturgie auf den Weg gemacht, diese alte, aber für viele neue Form des Gottesdienstes im Alltag zu erkunden. So fanden sich am Montag, den 06. Oktober 2014 ungefähr 25 Mitbetende zur Feier in der Turmkapelle ein und gaben anschließend positive Resonanz.

Inzwischen wurde das **Abendlob** auch in den anderen Kirchen der Pfarreien Lütter und Eichenzell gebetet: in der alten Wehrkirche und der Auferstehungskirche in Löschenrod, in der Pfarrkirche St. Peter und Paul in Eichenzell, in der Heilig-Kreuz-Kirche in Welkers, in der St. Christophorus-Kapelle in Melters, in der Kirche Heilige-Familie in Rönshausen und in der Heilig-Kreuz-Kirche in Lütter.

Seit dem Ökumenischen Kirchentag 2021 wurde auch in Gemeinschaft mit der evangelischen Kirchengemeinde der Trinitatiskirche in Eichenzell **ökumenisches Abendlob** gefeiert.



Foto: N. Stöppler

Heute findet es einmal im Monat montags in der Heilig-Kreuz-Kirche in Welkers statt.

Eingeladen sind - in ökumenischer Offenheit - alle Christen, die mitbeten möchten.

**Zum 10. Jubiläum sind alle Interessierten,
alle Mitbetenden und Begleitenden der vergangenen Jahre
eingeladen mitzufeiern!**

Save the date!

ABENDLOB

zum 10-jährigen Jubiläum

**am Sonntag, 06. Oktober 2024, um 18.00 Uhr
in und um die Heilig-Kreuz-Kirche in Eichenzell – Welkers,
Rothemanner Straße**

anschließend Beisammensein bei guten Gesprächen und Getränken

Herzliche Einladung zum gemeinsamen Gebet!